学校だより



はくれい

白山市立 白嶺小中学校 第6号 令和3年6月30日

I 学期のまとめをしっかりと

1学期も残すところ3週間となりました。



昨年は新型コロナによる休校がおよそ2ヶ月続いた1学期でしたが、今年は、落ち着いて 学習に取り組むことができています。感染症対策を行いながら、なんとか学校行事や校外で の学習活動も実施することができています。また中学生は、部活動の加賀地区大会が2年ぶ りに開催され参加することができました。子どもたちは、それぞれ自分の目標に向かって、 一生懸命大会に臨んでいました。このあと、小学生は1学期のまとめのテスト、中学生は期 末テストや県大会があります。やるべきことにしっかりと取り組んで夏休みを迎えられる よう、引き続き保護者の皆様のご協力をお願いします。

プランターに花の苗を植えました

全校の児童生徒が6月上旬から順に花の苗を植えました。ポットから苗を取り出し、1つ 1つ丁寧にプランターや鉢に植え替えをしました。プランターは校舎前の駐車場に階段状 に向かい合うように並べ、中央にはタワー型に鉢を並べました。ポット上げや苗の植え方、 プランターの並べ方は、今年も「つるぎ花の会」の中島さんに教えていただきました。

子どもたちが植えた花苗はジニア、マリーゴールド、サルビアなどです。6月から10月 頃まで花が咲き続けます。子どもたちや来校者の心を和ませてくれることと思います。



小学生 ☆☆ 輝く 白嶺っ子 ☆☆

春のジオパーク遠足

延期になっていた小学生の遠足が18日に行われました。白山白峰恐竜パークでは施設 見学やレクレーション、化石堀り体験をしました。 縦割り班では6年生がリーダーとして 大活躍をしていました。また植物の化石を見つけることができ、大喜びでした。









表彰披露

◎加賀地区中学校体育大会水泳競技(中) 6/17 女子 400m自由形 第2位 加藤 愛楽(3年)

5,6年生 男子の部1000m





◎第 17 回白山野々市小学生陸上競技大会(小) 6/20 第2位